
 
 

Protokollauszug 
aus der 

17. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Eiche  
vom 27.05.2021 

 
öffentlich 
Top 6.2 Errichting einer Hinweistafel zum Schwalbenhaus 

21/SVV/0575 
vertagt 

 
Herr Pahnhenrich bringt den Antrag ein. Herr Glapski schlägt vor, das Schild an einer der zwei 
Laternen vor Ort anzubringen. Eine weitere Möglichkeit wäre der Aushang in den Schaukästen. 
Die Mitglieder tauschen sich dazu aus. Im Anschluss schlägt Herr Jäkel vor, den Antrag für 1 bis 
2 Sitzungen zurückzustellen und die Kosten mit Angeboten zu ermitteln. Herr Pahnhenrich wird 
die Vorschläge des NABU an die Ortsbeiratsmitglieder mailen und über den Kommunalen Immo-
bilien Service recherchieren, welche Möglichkeiten es gibt und deren Erfahrungen zu Beschilde-
rungen erfragen. Der Antrag wird daher bis auf weiteres zurückgestellt. 
Beschlussvorschlag: 
Der Ortsbeirat möge beschließen: 
 
In unmittelbarer Nähe zum Schwalbenhaus wird eine Hinweistafel aufgestellt, die Sinn und Zweck 
des Schwalbenhauses erklärt. Die Kosten werden vom Ortsbeirat Eiche getragen. 
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